



**Une ONG bénéficiant du statut consultatif spécial auprès de l'ECOSOC, Nations Unies**  
**NEWSLETTER – mars 2023**

Chers membres et ami(e)s,

En cette année 2023, notre association complète ses 19 ans !

L' AG annuelle a eu lieu le 25 février et on a compté 20 votes soit en présence, soit par réponse email, soit par procuration. Nous poursuivons donc notre mission, en sachant que vous nous accordez votre confiance.

**La lutte contre la famine au Kenya.**

Grâce au don de 5000 CHF provenant du **fonds pour les urgences humanitaires de la Ville de Genève (DGVS)**, nous avons pu offrir entre Noël et Nouvel An, une aide alimentaire de base dans deux régions gravement frappées par la famine au Kenya. Aux alentours de Narok, et aux alentours de Rombo. Nos collaborateurs ont acheté presque 3 tonnes de porridge, sucré et vitaminé et l'ont distribué aux familles ayant des enfants en dessous de 5 ans, ou femmes enceintes ou allaitantes.

Les villages qui ont bénéficié de l'aide alimentaire d'urgence sont :

**Dans la région de Narok :**

Intumtum et Emurua-dikirr villages avec 60 familles, le 29/12/2022.

Enkorika, Enkoireroi et Enaramatishoreki le 30/12/2022 avec 70 autres familles.

Isinon et Irmotiok villages, avec 20 familles le 31/12/2022.

**Total : 150 familles dans 7 villages différents. Nourriture distribuée : 750 kg de porridge, enrichi de vitamines.**

Voici quelques photos







### Dans la région de Rombo,

notre collaboratrice a acheté dans le marché local,

- 965 kg porridge « Omana » enrichi de vitamines et
- 965 kg porridge mélangé avec du lait en poudre.

Il a été distribué à **193 familles**. Chacune a reçu 10 kg de porridge.

### Ainsi au total, ont été alimentés

- 150 familles dans la région de Narok
- 193 familles dans la région de Rombo.

La nouvelle année scolaire a commencé au Kenya le 23 janvier 2023.

Evidemment, nous avons payé les frais de scolarité à nos boursières/boursiers, mais en même temps nous avons reçu une avalanche des nouvelles demandes de jeunes filles à parrainer et nous n'avons pas pu résister à la tentation de les aider...

**En 2023 le nombre des bourses accordées par MAA est de 381 au lieu de 358 l'année 2022 !**

Autant de dire que nous aurons des difficultés à y répondre durant l'année, à moins que nous lancions une campagne pour trouver des nouveaux donateurs parmi les Communes et les privés. Dans ce but, une campagne de Crowdfunding sur la plateforme WEMAKEIT a été lancée, mais sans nourrir trop d'espoir. Voici le lien :

<https://wemakeit.com/projects/maasai-girls-education-kenya>

De nos jours, les sujets de préoccupation sont si nombreux (guerre, tremblement de terre etc) que le public commence à se sentir submergé et à raison. Alors, l'éducation des enfants pauvres au Kenya passe au 2<sup>e</sup> plan. Cependant, à mon humble avis, mourir en guerre ou pendant un tremblement de terre est atroce, certes, mais inévitable. Mourir à cause de la faim, c'est révoltant. Et c'est honteux pour le gouvernement en place qui ne sait pas protéger sa population efficacement.

On arrête ici, car MAA ne fait pas de politique. Sa vocation est de soulager et soutenir les plus démunis et surtout les enfants.

**Voici quelques photos de nos nouveaux protégés à la recherche d'un parrainage.**



**Opération chirurgicales sur enfants en danger**

Notre collaboratrice Nemayian nous a rapporté le cas d'un bébé de 1 an, dont la mère l'a amené chez elle demandant de l'aide. D'après les photos nous avons pensé à une infection du cordon ombilical. On les a envoyé à Kijabe Hospital et là, le chirurgien pédiatre a fait un bien sombre diagnostic, « déviation intestinale », c.à.d l'intestin a trouvé une autre sortie que l'anus. Chirurgie urgente. Ainsi nous avons déjà envoyé l'argent pour le transport bébé-mère et la collaboratrice de MAA à 325 km de là. Au moment où nous parlons, il est à BETHANY KIDS AIC Hospital à Kijabe... Espérons qu'on pourra sauver ce bébé malchanceux (Michel Nadupoi de Rombo).



Si vous voulez faire un don pour l'opération du bébé ça nous soulagerait car MAA n'a pas de fond affecté à la santé, spécifiquement.

Merci d'avoir lu ce petit aperçu de nos activités et des nouvelles.

Pour le comité de M.A.A. :  
Annie Corsini

Paule Doriot

[www.e-solidarity.org](http://www.e-solidarity.org)